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2023年度 わくわくスクールアンケート結果

わくわくスクールのアンケートにご協力くださいましてありがとうござい
ました。下記アンケート結果となります。ご確認ください。
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やってみたい講座等ございましたら教えてください
・水鉄砲で遊ぼう
・グリーンサポーターの体験は来年もぜひやってほしい
・工作（使ったことがない道具を使っての工作・粘土工作）
・ビーズで可愛いお人形作り
・クッキング
・いりごサスケのロープ・難易度を上げたもの
・漫画イラスト講座
・フリスビー教室
・お手玉
・今度は図書ボランティアに参加してみたい
・マラソン
・お友だちと向かい合って似顔絵を描きたい
・レジン
・ダブルダッチ
・合気道
・来年もフェイクスイーツをやってほしい（来年はパフェを作りたい）
・講座を一つしか選べないのが残念だった。サスケとダンスを選びたかった
・走り方講座
・YouTube体験（簡単な動画作成・編集講座）
・巨大迷路
・石鹸作り
・染物



わくわくスクールにご意見・ご要望がございましたらお願いいたします。
→ たくさんのご意見ありがとうございました。

お忙しい中アンケートにご協力くださいましてありがとうございました。
また、貴重なご意見もありがとうございます。

3.の抽選に関してですが、サポーターの私たちとしても申込者全員が平等に参加できるようにしたいという気持ち
があり、毎年、頭を悩ます問題です。先生やわくわくサポーターが抽選し、申込者が平等に参加できるようにして
いる学校もあるようですが、勝手に参加する講座が決定されてしまうよりお子さまに抽選していただく方がお子さ
ま自身が納得できるのではと考えております。他に良い方法があるようでしたらご意見をいただきまして、検討し
ていきたいと思います。

13.のご意見に関しましては、講師に伝えました。改善できるように努めます。

14.のご意見ですが、わくわくスクールは学校から依頼を受け、先生方にご協力いただくことを前提にわくわくサ
ポーター（スクールサポートいりごのボランティア）が中心となって行っている活動です。ボランティアという立
場では、何か問題が起きたときに責任が取れないため、先生がいない時に活動することはできませんし、プールの
時間となる午前中も先生方のお仕事があり、ご協力を得ることができないため、今後もプール活動が終わった後～
16時までの限られた時間をお借りしての開講となります。ご理解ください。
→16.22.に関しましても、時間の制約があるため難しいことをご理解ください。

19.21のサスケに関してですが、ロープの老朽化のため、撤去されるようです。(交換の予定はないとのことです)
タイム設定のアイディアをありがとうございました。先生と相談していきます。

今年度も楽しんでいただいた方が多かったようで、「開講してよかった！」とサポーター一同安堵しております。
今後も皆さんに楽しんでいただけるよう努めて参ります。また、一緒に活動してくださる方を募集しております。
入五小ホームページから教育活動をタップしていただくとスクールサポートいりごというページがあります。そ
こにボランティア申込用紙と申込フォームがありますので、興味のある方はぜひ見学していただきたいと思います。
お待ちいたしております。

1 ． ありがとうございました。
2 ． 卒業生もわくわくスクールに協力できたらおもしろいですね。
3 ． 人気のものに人が集中して、全て抽選が当たる子や全て落選してしまう子など、、バラつきが気になりました。

第一希望や第二希望という形など、上手くみんなが参加できるよう対応していただければ嬉しいです。
4 ． 対面での開催ありがとうございました。申し込み時から楽しみにしており、期待していた以上に楽しめたようです。

来年も楽しみにしています。
5 ． ありがとうございました。
6 ． 特にありません。
7 ． 毎年楽しみにしていて、色々な講座に参加させていただき、良い経験ができました。とても感謝しています。
8 ． 今年初めてバースデーカード作成をしてみて楽しかった。
9 ． とても楽しかったようです。ご準備いただいた皆さま、とても大変だったと思います、ありがとうございました。

2学期に向けて良い助走にもなりました。楽しかったので講座時間がもう少し長いと嬉しいと申しています。
来年も開講いただけると大変ありがたいです。

10 ． 今年も楽しく参加させていただきました。ありがとうございました。
11 ． とても楽しみにしていました。来年も絶対参加するそうです。準備等ありがとうございました。
12 ． 4日間全て参加できて、とても楽しかったようです！ありがとうございました。
13 ． 楽しかったと帰宅したのですが、パフェのクリームが固まるのに時間がかかるため、袋で持ち帰ってきたらクリームが

ぐちゃっとなってました。可愛い作品が崩れてしまったので持ち帰り方を工夫していただけたらと思いました。
企画、準備等ありがとうございました！

14 ． プールのある日にずれた時間でわくわくスクールがあると、行き来で暑くて苦労していました。
プールと日程をずらすか、時間をあけずに行けるよう設定してほしいです。

15 ． 子どもはとても喜んでいました！ありがとうございます。
16 ． １日に１講座ではなく、運動系１つ、工作系１つなどのように１日２つくらいできるといいなと思いました。
17 ． 簡単難しいじゃなくて楽しいそうでもないだったら楽しいでした(^^)たくさん開いてくださりありがとうございました。
18 ． 夏休み中にも関わらず開催してくださった皆様ありがとうございました。学校で体験させていただき子どもも楽しめ

とてもありがたいです。来年もよろしくお願いいたします。
19 ． サスケは楽しかったが簡単だったとのこと。講座前半は練習、後半は目標タイムを設定し挑戦するのはどうかと思いました。

テレビのサスケのように、タイムオーバーしたら、そこで終了など。ドッヂボールは、全学年でできて楽しかったそうです。
20 ． 暑い中、ご対応くださいまして、誠にありがとうございました。とても楽しんで参加しておりました。
21 ． いりごサスケが昨年に比べてスケールダウンしたと子どもが言っていました。
22 ． グリーンサポーターの時間を涼しい時間に設定してもらえると嬉しいです(^^)


